

# *Exigen en la UNESCO eliminar medidas coercitivas unilaterales en tiempos de Covid-19*

---



Naciones Unidas, 9 abr (RHC) La Sra. Audrey Azoulay, directora general de la UNESCO, sostuvo una reunión virtual con los presidentes de Grupos Regionales de la Organización y delegados permanentes para intercambiar sobre las iniciativas de la UNESCO para dar respuesta a la pandemia del Covid-19.

Durante el encuentro, la Directora General realizó un llamado a reforzar la cooperación y solidaridad internacionales para enfrentar la pandemia del Covid-19. Igualmente, destacó la importancia de fortalecer la institucionalidad del sistema multilateral para alcanzar una respuesta colectiva y efectiva a la crisis socio-económica ocasionada por la propagación de la enfermedad ocasionada por el SARS-CoV-2.

Venezuela, en calidad de Presidente del Grupo de América Latina y el Caribe recordó el llamado del Secretario General de la ONU a eliminar las medidas coercitivas unilaterales que limitan a varios países de obtener ayuda, recursos y medicamentos para contener la propagación del Covid-19.

En la reunión, la Sra. Azoulay agradeció la contribución y compromiso de los Estados Miembros y de las delegaciones permanentes con las iniciativas que ha lanzado la UNESCO para dar respuesta a la situación global en sus ámbitos de competencia.

De manera general, los representantes de los Estados Miembros reconocieron la movilización y estrategias de la UNESCO para apoyar a los países, en esta crisis sanitaria y socio-económica, así como la capacidad que demostró la Organización para reorientarse en función de las prioridades emergentes.

El encuentro fue propicio para que la Directora General realizara una actualización acerca de las principales acciones que desarrolla la UNESCO en los ámbitos de la educación, la ciencia, la cultura y la comunicación e información para contribuir al enfrentamiento mundial de la pandemia del Covid-19.

En el sector de Educación, resaltó la iniciativa de la Coalición Mundial por la Educación que tiene por objetivo adaptar la actividad pedagógica al actual contexto y garantizar la continuidad del proceso educativo.

En el ámbito de las Ciencias, destacó la importancia de compartir información, resultados de investigaciones y del acceso a la información científica, subrayó la necesidad de movilizar y potenciar el diálogo entre la comunidad científica y los decisores políticos. Contextos como el actual, demuestran la validez de la Recomendación sobre Ciencia Abierta en la que trabaja la Organización en estos momentos.

Manifestó además, que la actual situación mundial ofrece un nuevo espacio para anteponer la solidaridad internacional y el diálogo entre los Estados a las diferencias y los conflictos y subrayó la necesidad del apoyo político de los gobiernos a la movilización financiera internacional para el enfrentamiento a la crisis y la implementación de respuestas sostenibles a escala global.

Fuente: Cubaminrex

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219343-exigen-en-la-unesco-eliminar-medidas-coercitivas-unilaterales-en-tiempos-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**